
市長（作野広昭君）  
 
 おのおのの地域においての市街地の開発といいますか、にぎわ

いづくりというのは大変大事でありまして、マスタープランにも

ありますように、おのおのの地域で十分練っていただいておりま

す。  
 その中でそこに住む人たちがこうなってほしい、こうしたらい

い、こういうことがいいなと、そういう提案を受けながら市はそ

のことに対して応援をし、また推進し協力してきておるところで

あります。もっと言えば、マクロ的になるのがその商店街であろ

うと思います。  
 とにかくそこに住む人たちがこうなりたい、こうしたい、やり

たいという危機感を持って思ってやろうという意識が何よりも

大事ではなかろうかと、こんなふうに思っております。  


